
Alcalde de La Ligua rindió Cuenta Pública de la Gestión 2024 a los
vecinos y vecinas de la Comuna

Este viernes 25 de abril en el Centro Cívico de la comuna de La Ligua el alcalde Patricio
Pallares Valenzuela entregó Cuenta Pública de su gestión 2024. En el lugar se congregaron
más de 400 personas quienes escucharon atentamente la presentación del jefe comunal.

La cuenta estuvo marcada por los proyectos ya ejecutados en términos de seguridad
pública, pavimentación, infraestructura, área social, medioambiente, educación, turismo,
deporte y salud, entre otros

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de los importantes
avances que ha tenido la comuna. “Este viernes se realizó la Cuenta Pública donde
pudimos dar a conocer los diferentes proyectos en que se ha estado trabajando este
tiempo. Ya está avanzando muy bien el PLADECO también el PLADETUR. En
materia de pavimentación la cantidad de veredas que se han arreglado y la cantidad
de calles que se han pavimentado. En salud, el cambio de horario para que los
adultos mayores puedan ir en la tarde a sacar su hora y no tengan que estar
madrugando. El aumento de médicos y mejoras en las postas de la comuna”. 

Uno de los puntos más altos de la gestión 2024-2025 es la actualización del Plan Regulador
Comunal. Es importante recordar que la comuna de La Ligua no realizaba una actualización
desde hace 40 años. El documento hoy  se encuentra en la Seremi de Vivienda y Urbanismo
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para su revisión. 

Por otra parte, el alcalde Pallares , se refirió a los avances en materia de educación y
fomento productivo. “Estamos muy contentos de que en Trapiche van a tener su
Séptimo Básico. Ya están trabajando. El Municipio aportó para el profesor y la
infraestructura. Así para el próximo año podamos tener también el Octavo Básico.
En término de fomento productivo se han realizado varias acciones y gestiones con
la comunidad de Valle Hermoso y diversos sectores productivos de la Comuna.
Asimismo, en seguridad púbica hemos reforzado las rondas preventivas, el
Convenio OS-14, alarmas comunitarias”. 

Finalmente, el jefe comunal, hizo énfasis en el área de deportes y operaciones. “Hemos
invertido en luminarias en varios sectores de la comuna. Seguimos empeñados en
tener el botón de pánico en toda La Ligua. Ya hemos avanzando más de un 50%. Se
están haciendo muchas obras también en Deporte, estamos postulando al
mejoramiento del Gimnasio, se está trabajando fuerte en recuperar espacios para la
cultura como es el Ex Paseo Estación. Estamos contentos de todas las cosas que se
están realizando en las diferentes áreas del Municipio. Vamos a seguir trabajando
por esa misma línea”. 

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


